

Weiterer Titelgewinn für Audi R8 LMS Ultra

Weiterer Titel für ein Kundenteam: Nur eine Woche nach dem Gewinn der Portugiesischen GT-Meisterschaft darf sich César Campaniço, Chef des Team Novadriver, über einen weiteren Titel freuen. Der Finne Mikko Eskelinen, mit dem sich Campaniço einen Audi R8 LMS Ultra teilt, feierte beim Finale in Barcelona den Titelgewinn in der spanischen Iber-GT-Meisterschaft.

Im ersten Rennen belegten Eskelinen und Campaniço beim Sieg ihrer Novadriver-Teamkollegen Manuel Giao und Carlos Vieira den fünften Rang. Im zweiten Rennen holte sich das finnisch-portugiesische Duo dann mit Rang den Titel. Campaniço besaß keine persönlichen Chancen mehr, seinen spanischen Titel aus dem Vorjahr zu verteidigen. Er musste im September wegen einer Terminkollision mit der Portugiesischen Meisterschaft auf den Lauf in Valencia verzichten. Für sein Team, das im dritten Jahr in Folge mit GT3-Rennwagen von Audi startet, ist das Jahr 2012 mit dem Gewinn des Cups und der Meisterschaft in Portugal sowie dem Titel in Spanien die erfolgreichste Saison. (ampnet/jri)